

# 松澤公一 村議会議長 関東町村議会議長会会長就任



2月6日（水）、関東町村議会議長会会長会議において、東秩父村議会の松澤公一議長が新会長に就任しました。

関東町村議会議長会は、関東1都7県の127町村の議長で構成されています。松澤議長は今期、比企郡町村議会議長会会長、埼玉県町村議会議長会会長に就任しての重職となりました。

日本の首都である東京を擁する関東でも、町村の多

安心な水源を育む重要な役割を果たしています。また地域の伝統や文化を保持し継承していく側面も担っています。

松澤議長は「関東町村議会議長会では、都市部と町村、国と町村をつなぎ、ともに発展していくことに努めています。」とおっしゃっていました。

くは都市部からは遠く、小規模財政と少子高齢化の中で日々努力しています。しかし都市部から切り離された存在ではなく、農林水産業を支え安全

## 「美しい自然あふれる東秩父村を愛でていきます」

### 林家たい平さん東秩父村観光大使再任

1月17日（木）、かねてより東秩父村観光大使として務めていただいていた落語家の林家たい平さんを引き続き、観光大使に委嘱しました。



事前の依頼に快諾していただき、お会いした当日も、たい平さんは「ぜひ！」とこれからも続投の意気込み満々の様子でした。「このすばらしい埼玉県唯一の村の観光大使として続けていけることを誇りに思います。仕事の都合上、あまり村を訪れることができていませんでした。しかし、前回同様、これからも村を日本中に発信していきたいと思います！」とおっしゃっていただきました。

当日は、時間の都合上、委嘱状の交付とわずかな会話のみでしたが、たい平さんはその後の落語公演において、アドリブで東秩父村の紹介を何度もしていただくなど、早速約束を果たしていただきました。

今後も、様々なマスメディアでの活躍を期待するとともに、東秩父村の観光大使として埼玉県唯一の村の、「埼玉県随一」の部分発信していただきたいと思います！2年間、よろしくお願いたします！